

***Autores: Fazio, Luciano
Pasos, Pilar
Pierre, Agustina***

Instituto San Martín

Correo electrónico: aguuspierre@gmail.com

Faziolucky06@gmail.com

Pasospilar@gmail.com

Palabras clave: Democracia, libertad, jóvenes, lucha.

¿Por qué nos metimos en esto?

Al comienzo, no encontrábamos la manera correcta para reflejar lo que significa la democracia para el pueblo argentino en este discurso. La historia de la democracia, siendo una lucha constante en la historia argentina, llena de tropiezos, avances y retrocesos, resulta difícil de describir y definir a raíz de las múltiples capas que cubren al punto en cuestión.

Cuando por fin nos decidimos por empezar a escribir nuestro discurso, ej medio de la investigación y lluvia de ideas una frase clave surgió para dar luz a la idea que queríamos llegar: “Hace 40 años...” A partir de esto supimos darnos cuenta el peso que tiene esta frase para el pueblo argentino, principalmente para aquellos que lo vivieron en carne propia. Recordar lo ocurrido en el pasado provoca distintas reacciones: tristeza, furia, resentimiento, inseguridad, pero ante todo miedo a que vuelva a suceder.

En pleno momento de frustración y confusión, varias veces nos planteamos la pregunta “¿Por qué nos metimos en esto?”. La respuesta parecía obvia, habíamos tomado la responsabilidad académica de presentarnos y dar lo mejor de nosotros en este modelo. Sin embargo, cuando finalizamos el discurso, logramos visualizar el verdadero objetivo. Nos dimos cuenta de lo importante que es ser conscientes del significado y valor que tiene la democracia en Argentina, y debe tener siempre presente a todos aquellos que fueron censurados, torturados, desaparecidos y asesinados en esta trágica época, que hicieron hasta lo imposible para seguir luchando por sus derechos a pesar de las consecuencias que podrían llegar a enfrentar.

Solo queda decirles gracias, puesto que por aquellos jóvenes que hace 40 años tuvieron que atravesar la dictadura podemos estar hoy en día acá, expresando nuestras ideas con plena libertad.

Como jóvenes es nuestro deber continuar aportando a la democracia para un futuro mejor, y la manera que nosotros encontramos es a través de este proyecto ONU.

***Autores: Fazio, Luciano
Pasos, Pilar
Pierre, Agustina***

Instituto San Martín

Correo electrónico: aguuspierre@gmail.com

Faziolucky06@gmail.com

Pasospilar@gmail.com

Palabras clave: Democracia, libertad, jóvenes, lucha.

Preparándonos para este modelo, durante y después del mismo, hemos aprendido a involucrarnos mediante el respeto y la palabra en el debate por la democracia. Logramos tener una buena comunicación con otros jóvenes, intercambiar ideas, aceptar aportes y reconocer errores.

Como conclusión, nos gustaría agradecer a todas las delegaciones y sus participantes por su disposición y voluntad para llevar a cabo el modelo ONU 2023 con éxito, y a la presidencia por su paciencia y darnos la oportunidad de estar acá.

Por último, queremos citar a nuestro discurso como recordatorio de que “hace 40 años, la vida de los argentinos era completamente distinta”.

Pedimos un fuerte aplauso para los jóvenes que lucharon por nuestros derechos en aquel entonces, para nosotros que lo seguimos haciendo y para los que nunca dejarán de luchar por una Argentina mejor, muchas gracias.